

36号

# あすなろっこ

令和7年3月3日発行  
社会福祉法人岡山こども協会  
あすなろこども園

〒709-0802  
岡山県赤磐市桜が丘西3-14-19  
TEL (086) 955-5665



今年度も残り一か月となりました。あっという間の一年でしたが、思い返すとたくさんの思い出が頭に浮かんできます。

そんな私も気づけば保育士になって13年が経とうとしています。さまざまなクラスを担当したり、こどもセンターで小学生と関わったりしてきた中で思うことがあります。

私たちが思っている“当たり前”は、こどもにとって“当たり前ではない”ということです。

歩けるようになったこと、箸でご飯を食べられるようになったこと、友だちと一緒に遊べるようになったこと、友だちとケンカできるようになったことなど…。一人ひとりが生きていく中で経験してきたからこそ“当たり前”になっていったことだと思います。こどもたちは私たちが思っている“当たり前”をこれから先どんどん経験していきます。そんなこどもたちの“成長”をしっかりと支えられるように関わっていきたいと思っています。

こどもの成長を保護者の方と共感しながら、近くで見守っていくことは私たちの喜びです。

教頭 中西 沙由里

## 行事報告



はな・ゆき・にし組には怖くない鬼が来てくれましたよ。鬼がくるかもしれないと怖がっていた子も、かわいい鬼さんに元気よく「おにはそとー！」と豆に見立てた新聞ボールを投げていました。つき・ほし・そら組は、「自分の心の弱い鬼をやっつけよう！」と豆まきをして鬼退治をした後は、鬼と一緒に鬼のパンツを踊って楽しみました。

その後はお福さんが来てくれて、ひらぎイワシをもらいました。

楽しみながら年中行事について知り、節分の行事に親しむことができました。

## 節分



# い き い き

そら組  
(れんげグループ)



## 「きれいな三角に…！」

おやつのおにぎりを自分たちで握りました。おにぎりの形を三角にしたいと、どう握ったら三角になるのか考えていた子どもたち。手を三角の形に折り曲げたら三角に握ることができる気づき、「手は三角！」と言いながら一生懸命握っていました。

そら組  
(たんぽぽグループ)



## 「冬ならではの実験」

寒い日が続いたこともありクラスで氷作りをしました。3度目の正直で見事綺麗な氷ができました。「やっとだ！」と大喜びの子どもたち。氷から顔を覗かせ、「ぼやぼやだけど見える」と氷からの景色を楽しみながら冬ならではの実験に満足気な子どもたちでした。

ほし組  
(ちゅーりっぷグループ)



## 「にじ組さんと一緒に」

にじ組さんと一緒にリズムや触れ合いあそびをしました。「こうやってやるんだよ」と先にお手本をしました。音を聞いて素早く移動する姿や足や顔の向きまでバッチリでした。日々の積み重ねが大切であると思える場面でした。

ほし組  
(ひまわりグループ)



## 「自分たちで作ったよ」

カプラでお風呂を作った子どもたち。以前は大人が作り始める姿を見て参加していたのですが、子どもたちだけで作り始め、「私もやる！」とどんどん仲間が増え、こんなに立派な作品が完成しました☆“友だちと協力する力”がこういったあそびでも現れているなど嬉しく思います。

つき組  
(なぐらグループ)



## 「氷があるよ！」

園庭に氷があることを発見！「見てみて！氷があるよ！」と目をキラキラさせて見せにきてくれた子どもたち。砂場の玩具に入れて集め、大切そうに持っている姿がありましたよ。冬ならではの光景でした。

つき組  
(つばきグループ)



## 「友だちとハイタッチ！」

「どんじゃんけん」をしました。遊んでいく中で、「ハイタッチしてからじゃんけんよ！」と友だち同士でのルールを伝えあう姿がありました。勝ったら進む、負けたら平均台から降りて友だちとバトンタッチして楽しみました。

# いじい姐



## 「進級に向けて」

進級に向けてお茶を自分で注いだり、保育者と一緒に自分で帰りの用意をしたりしています。“ピンク帽子のつき組さんになる”ことがこどもたちのやる気に繋がっているようです。自分でできることが増えるって嬉しいね！

# ゆき姐



## 「みんなでお家楽しいね」

段ボールハウスを作りました。窓から「見てみて」と顔をのぞかせることもたち。僕も私もと言って友だちと一緒に覗いたりしていました。中には覗いていると「ばあ！」と言って遊んでいる姿もありました。友だちと一緒に遊ぶのが楽しいね！

# はな姐



## 「日本文化に触れて」

新年になり、獅子舞やとんど、もちつきに続き、節分と日本文化を経験したこどもたち。以前までは、保育者のしていることや目の前の光景を見るだけだった姿が今では一緒に掛け声や動作をしてみたり「怖い」「あっち、いった」など自分なりに表現してみたりする姿へと変わってきました。

## 今月の手あそび



毎月、『今月の手あそび』を紹介します。園で楽しんでいる手あそびをお家でも一緒にやってみてください♪



[今月の手あそび『回転ずし』 YouTube](#)



## 今月の郷土料理



【2月の郷土料理】

- 2/10(月)しょぼろ納豆…茨城県
- 2/20(木)ほうとううどん…山梨県
- 2/27(木)粕汁…兵庫県

## これ、どこの料理？

- 3/3(月)ぼち汁  
→岡山県のお隣の県の料理だよ。
- 3/10(月) はりはり漬け  
→三浦市に伝わる郷土料理。切干大根より太い「割り干し大根」にして、漬けこんだもの。
- 3/19(水)ひきないり  
→東北地方の郷土料理だよ。給食の副菜の定番になっているね。